

Olga Savioz



Enseignante de français langue étrangère depuis 1996, Olga Savioz a rejoint l'Institut en 2014.

Passionnée par son métier, elle privilégie l'approche actionnelle dans l'apprentissage du français et utilise des supports informatiques qui ont pour tâche de créer autour de l'apprenant "un bain de langue".

Elle aime partager ses connaissances avec les élèves qui lui sont confiés. Son objectif principal est de leur transmettre l'envie d'apprendre la langue française.

Avec l'aide de matériel pédagogique supplémentaire et ses élaborations personnelles, elle complète ses cours avec de la documentation authentique sur la Suisse. Ceci dans le but de présenter aux étudiants la culture, les traditions, les coutumes et le mode de vie du pays où ils sont amenés à passer quelques années.